



Culte dominical du 24 Novembre 2019
Orateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)
Thème : Notre Père qui es aux cieux -23-
Textes bibliques : Matthieu 6 :9-10 ; Esaïe 65: 23
L'expansion des royaumes (suite)

Du message précédent, pourquoi la terre est-elle une contrée favorable, nous avons donné deux raisons à savoir :

- Toutes les personnes qui peuvent faire partie de ces deux royaumes se trouvent uniquement sur la terre et nulle part ailleurs.
- Seuls les vivants sur la terre peuvent passer d'un royaume à l'autre et ce, à tout moment.

Aujourd'hui, apportons-en la troisième :

3. Seule la terre voit sa population se multiplier de génération en génération.

Ces deux royaumes travaillent donc pour se peupler de ces générations actuelles et à venir.

Notre texte Esaïe 65:23, nous interpelle en ce qui concerne notre responsabilité sur nos progénitures.

Nous sommes donc appelés à ne point pousser nos enfants vers le Diable en les ayant à un temps favorable et dans un cadre bien précis qu'est le mariage et en veillant sur leur croissance(surtout spirituel). C'est par ce moyen que nous éviterons le Diable de faire de nos enfants une source de torture. Les enfants doivent être éduqués dans une discipline constructive ; assurant ainsi leurs propres vies et, ce, dès le bas âge.

Dieu n'a pas créé un homme pour le Diable, ainsi notre grande défense en ce qui concerne nos enfants est entre ses mains.

L'expansion des royaumes se base sur le principe de puiser chez l'autre.

Quant à nous, enfant de Dieu, notre Dieu constitue une force.

- Que devient un enfant récupéré par le Diable sur la terre ?
- Vers quel royaume nos enfants se dirigent-ils aujourd'hui ?

Parent, il est sage de contrôler nos enfants non seulement par des moyens techniques, mais aussi par des valeurs morales et spirituelles.

Ainsi, ayons un programme pour nos enfants pour ne point les voir périr ni être utilisés par le Diable.